



17. Sonntag im Jahreskreis

28. Juli 2019

Dank: Für die am letzten Sonntag gegebenen Spenden für die Christophorus-Sammlung in der Höhe von € 1.825,51 allen ein herzliches Vergelt's Gott.

Wortgottesfeier: Die Gottesdienste am kommenden Sonntag, 4.8., werden als Wortgottesfeier mit Kommunion gestaltet.

Monatswallfahrt: Am Samstag, 3.8., ist um 14.00 Uhr Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim. Sie wird von den Missionsschwestern vom Kostbaren Blut gestaltet.

Suche Mesnerteam: Was der langjährige Mesner Josef Viertbauer geleistet hat, ist eigentlich unersetzbar. Deshalb versuchen wir, die anfallenden Tätigkeiten auf mehrere Personen aufzuteilen. Vielleicht könnte es sich jemand vorstellen, z. B. am Mittwoch, den Mesnerdienst zu übernehmen oder am Donnerstag. Auch für die Sonntage wird versucht, ein Team von mehreren Personen zu suchen, ebenso für die Begräbnisfeiern.

Wenn sich jemand vorstellen kann, in diesem Team mitzuarbeiten, ist er oder sie herzlich eingeladen, sich zu melden. Einige Personen haben bereits zugesagt, in so einem Team mitzuarbeiten.